



Monsieur le Président,

### **LA CRISE DU COVID**

Les représentants du personnel, et notamment les délégués en CHSCT, n'ont eu de cesse, depuis le 17 mars dernier, d'exercer leur mandat avec responsabilité et détermination dans un contexte totalement inédit et anxiogène.

Cette crise sanitaire démontre le caractère indispensable des CHSCT en matière de prévention des risques professionnels, d'amélioration des conditions de travail et de protection des salariés. La crise du covid 19 continue de frapper.

Dans un tel contexte, nul doute que la déclinaison de la Loi dite de « transformation de la Fonction publique » supprimant les CHSCT constitue un recul sans précédent.

Aussi, FO FINANCES continue d'exiger le rétablissement des organismes consultatifs et le maintien des CHSCT, protecteurs des droits individuels et de la santé au travail des agents publics.

Le suivi des agents « anciennement » vulnérables restera pour nous un point de vigilance fort.

### **NRP**

L'ordre du jour de ce CHSCT n'évoque pas un sujet qui va pourtant avoir une influence sur la vie professionnelle des agents : le NRP.

Dans 3 mois, la déferlante du NRP va tout ravager sur son passage :

- suppressions de trésoreries et créations des premiers SGC avec les déplacements forcés d'agents ;
- suppressions de SIP et de SIE et transferts des emplois.

Des opérations qui seront réalisées en accéléré, avec au final un seul objectif : le démantèlement du service public.

A ce stade, vous ne faites qu'accroître l'anxiété des collègues car vous êtes dans l'incapacité de leur donner des informations fiables.

Les opérations de casse du réseau sont menées tambour battant, quoi qu'il en coûte, alors que votre priorité actuelle devrait être la protection sanitaire de vos équipes !

FO FINANCES vous rappelle que ces plans doivent être présentés en CHSCT en amont !

Nous vous rappelons également qu'il est primordial d'en discuter avec les agents, premiers concernés !!

Lors de la période du confinement, les usagers et les élus ont largement sollicité notre service public de proximité qui a démontré toute sa pertinence et sa réelle efficacité.

Pour FO FINANCES, il est essentiel de renforcer l'ensemble de notre réseau et d'y assurer la protection maximale des personnels. Le NRP ne répond pas à cette exigence !

### **OBSERVATOIRE INTERNE**

Enfin, nous ne pouvons terminer cette déclaration liminaire sans parler des résultats, encore plus catastrophique, du dernier Observatoire interne.

En effet, le nombre d'agents en situation de souffrance a augmenté ces dernières années de plus de 40% en lien avec la réduction des moyens de fonctionnement, les suppressions d'emplois et les restructurations permanentes.

S'il faut « lutter contre le virus et continuer à vivre », FO FINANCES considère qu'il est assurément indispensable de continuer à revendiquer et à défendre, toujours et partout, les agents et leurs droits.